



Palabras del Ministro de Relaciones Exteriores, S.E. Embajador Julio Arriola, en la Vigésima Primera Reunión Anual de



Permítanme, además, compartir mi alegría por volver a participar en una reunión de este grupo, que tuve el alto honor de presidir en 2018 y 2019, volviendo esta vez desde una posición diferente pero siempre con el objetivo justo y solidario de defender y promocionar nuestros intereses como grupo.

Excelencias, distinguidos delegados;

A la etapa de recuperación de la pandemia, entre otras

de
VETQ.00000880 9342 reWBTF2 18 Tf1



Excelencias, distinguidos delegados,

Para concluir, quiero reiterar nuestro firme compromiso con este grupo y los objetivos que persigue.

Sepan que el Paraguay siempre abogará, en todas las instancias, por el derecho de los Países sin Litoral a tener las mismas oportunidades de desarrollo y de crecimiento que los demás países.

Nuestros hermanos africanos suelen decir muy sabiamente "Si quieres ir rápido, camina solo. Si quieres llegar lejos, ve acompañado". Por eso debemos cuidar la unión de este Grupo, que nos asegura alcanzar nuestras metas y avanzar hacia un mejor futuro para nuestros